

Gran Bar Reglero

CANALEJAS, 4-SORIA

ESTUPENDAS SESIONES DE CINE

para el viernes 20 de Enero, de 1933

A las 7 :-: A las 10

PROGRAMA

1.º La grandiosa producción en 7 partes de la casa «Diana»,

Noche nupcial

COMPLETA

El servicio sin ningún aumento en sus precios.

Prohibida la entrada terminantemente a los menores que no vayan acompañados de sus padres.

El movimiento extremista en España

¿Fue preparado por el "Komintern"?

«Journal de Geneve» ha publicado un interesante artículo sobre la agitación extremista en España.

Consigna que se venía advirtiendo una recrudescencia de la actividad endémica de los extremistas españoles, demostrada en el hallazgo de depósitos de bombas y explosivos en varias ciudades de la península.

Se ha podido establecer, según el diario suizo, una relación entre los atentados terroristas y la preparación de un golpe de mano de gran envergadura.

No se ha tratado, pues, de un movimiento banal. Los jefes tenían recursos económicos, armas, municiones, un plan combinado y acólitos en todo el país.

Por fortuna, los grupos revolucionarios no representan una fuerza temible y ni un solo soldado ha faltado al cumplimiento de su deber.

Las poblaciones en las cuales han producido víctimas inocentes la perturbación y la inseguridad, defestan a los anarquistas. Las autoridades se han sentido activamente asistidas por los ciudadanos.

Hace constar el articulista que los anarquistas de la Confederación Nacional del Trabajo, cuya dirección se encuentra entre elementos afiliados a la Federación Anarquista Internacional, han sido los organizadores del movimiento. Su fuerza declina—añade—a medida que el obrero se cultiva. Su acción no ha tenido en cuenta los intereses de los obreros y por ello se ha producido una corriente de disgregación.

Expone que en Cataluña los anarquistas han visto

separarse de la Confederación a importantes asociaciones obreras.

Los comunistas soviéticos, poco numerosos, se dividen en trozkistas (bloque obrero y campesino) y stalinistas (partido comunista de España). Estos comunistas, auténticos agentes de Moscú, no son muy amigos de los anarquistas, pero les sirven y «les financian».

Los proyectos del «Komintern» respecto a España son muy conocidos—afirma «Journal de Geneve»—. La «Pravda» ha dicho, hace tiempo, que el «Kominter» debía prepararse para combates muy graves, y en varios países, decisivos. Y entre esos países se encuentra España.

El Gobierno se dispone a proceder con rigor. La opinión lo demanda y también la seguridad de la República.

Debe elogiarse la rapidez y energía con que las autoridades han procedido, pero es preciso que acontecimientos parecidos no pueden producirse. Se conocen los agitadores y hay una ley de Defensa de la República: es suficiente aplicarla sin dejarse llevar por una falsa concepción de la libertad.

Son varios los periódicos extranjeros que lo mismo que «Journal de Geneve», tratan de los proyectos del «Komintern» sobre España: proyectos que no son de ahora, sino que se vienen elaborando hace tiempo, como ha recordado «Pravda» Lenin, Trotsky, Stalin... todos los jefes bolcheviques han venido preferentemente a la nación española para maniobras anarquistas.

Un día entre los deportados de Villa Cisneros.

Con el título de «Atterraggi nel Sahara spagnolo. Un giorno fra i deportati di Villa Cisneros», «Il Corriere della Sera», diario de Milán, ha publicado en su número correspondiente al 8 del actual un reportaje hecho en Río de Oro por Mario Massai y que reproduce íntegro el «A B C», y del que copiamos algunos párrafos:

«En el vuelo de regreso de Bolma aterrizó en Villa Cisneros, fuerte que se ha convertido en centro de deportaciones, nuestro compatriota Mario Massai. La vida de aquellos hombres, incluso la de los que han logrado huir hace pocos días, es narrada aquí por el periodista piloto que durante veinticuatro horas permaneció entre ellos.»

Alude el periodista a un anterior viaje que hizo al Sahara español en el avión «Aosta», que llevaba bencina y lubricantes para la escuadrilla de Balbo, y añade:

«Esta vez he visto, sobre todo, a los deportados políticos de España y con ellos he vivido 24 horas tratando de observar con frialdad, y de no conceder nada al sentido de la emotividad. A ellos no les he revelado siquiera mi profesión normal. Para los deportados yo

era un soldado italiano de paso, no un periodista, para quienes es de rigor ensombrecer las tintas, denunciar atrocidades fantásticas, dramatizar situaciones.

Todos los deportados se reunieron en el «círculo» para recibirnos con las exquisitas formas que al huésped tributa siempre el español de buena raza. El «círculo» de los deportados es el salón que servía a los aviadores de la escuadrilla del Sahara, cuando todavía la República no había decidido su supresión por economía. Una estancia muda, enalada. Una gran bandera italiana, zurcida, Dios sabe a costa de qué sacrificios, ocupa un tercio de pared; en otro sitio, las insignias de los regimientos a que pertenecían los oficiales deportados, insignias dibujadas sobre cartón y coloreadas primitivamente al pastel. Cuatro mesas, algunas sillas, unos cuantos bancos mugrientos; la apariencia de un club. D. Alfonso de Borbón y León hace las presentaciones:

—Mi hermano, D. Francisco María de Borbón y de la Torre, duque de Sevilla, teniente coronel de Infantería.

Los italianos saludan a la romana. Actitud rígida, apretón de manos enérgico. Los dos hermanos están igualmente vestidos. Traje

de tela, alpargatas de «tennis» en lastimoso estado, gorro de marino americano. En el guardarropa del marqués de Squilache y del duque de Sevilla no existe, en Villa Cisneros, una camisa, un par de calzoncillos, un traje cualquiera, como ocurre, poco más o menos, en el de todos los demás. Resuenan en el salón nombres de la vieja nobleza ibérica. Uno a uno avanzan los presentados, se inclinan o saludan militarmente señores siempre, aún en su apariencia de mendigos.

—Don Santiago Muguero y Pierrot, conde de Liniers; D. Víctor Mellado Pérez de la Meca, conde de San Julián; D. Francisco Tuero Guerrero, marqués de los Llanos, capitán de Infantería; D. Joaquín Sarriera, duque de Santángelo, marqués de Senmenat; D. Pedro Rodríguez del Toro, conde de los Villares; D. Alvaro Pacheco Rubio marqués de Gandul; D. Cristóbal González Aguilar Fernández, marqués de Saucedá, general de Ingenieros; D. Carlos Barbería, marqués de Lombillo; D. Juan Jácome Ramírez de Cartagena, marqués del Real Tesoro; conde de Villamiranda, capitán de fragata; D. Fernando González-Conde y Borbón; D. Társilo Ugarte Fernández....

—¿Usted también, coronel? ¡También usted aquí!

Un nudo en la garganta. Ugarte era el comandante de la base de hidroaviones de Los Alcázares en la época del crucero. El viejo soldado calla y estrecha fuertemente la mano. Luego se aprieta un poco mas una corbata de lana sobre una camiseta gris. Por fin los ojos sonríen, aunque levisimamente velados de llanto, detrás de las gruesas gafas, al preguntar por Balbo, por Valle, por Longo, por el fin de Magdalena.

Reanúndanse las presentaciones, prosiguen los nombres altisonantes. Hombres con pijama roto o en mangas de camisa, o en camiseta, en babuchas o zapatillas o alpargatas avanzan lentamente, soportando con gracia la situación, templando con su sonrisa la gran amargura. Coronelas de infantería, treinta oficiales de Caballería del regimiento acuartelado en Alcalá, saludan secamente, como si quisieran hacer tintinear las espuelas. Cuarenta minutos dura la ceremonia rígidamente protocolaria. Don Alfonso de Borbón y León, marqués de Squilache, primo de Alfonso XIII, capitán piloto de la aviación española, no olvida ni un atributo, ni una condecoración al valor. Averiguamos quién ha ganado la Cruz de San Fernando en Xauen, Annual, Alhucemas, batiéndose por el honor de la vieja España en la áspera guerra marroquí, averiguamos dónde, corriendo al asalto a la cabeza de sus hombres, más de un oficial ahora deportado, se buscó un balazo o una cuchillada. El último es un sacerdote, don Andrés Coll Pérez, canónigo de Málaga, joven, ardiente: el capellán de los deportados, deportado con ellos.

Habla luego de la llegada del jefe de los Uad-Delim, nieto del



CINE IDEAL

Hoy jueves. Grandioso acontecimiento.

Estreno de la gran producción FOX

Sangre joven

Una película que deben ver todos los padres, todas las madres y todos los niños.

No deje de acudir a presenciar un caso que puede ocurrirle a su hija!

¡¡EXITO CLAMOROSO!!

NOTICIAS

El cierre de portales

Por la alcaldía se ha publicado un bando invitando al vecindario para que todas las noches, antes de las diez, cierren las puertas de los respectivos edificios.

Por primera vez, dice el bando, se impondrá una multa de 25 pesetas a quienes no cumplan la orden.

El presupuesto

Aprobado el presupuesto municipal, según informe del jefe de la sección de Cuentas, esperamos que el Ayuntamiento procederá inmediatamente a la apertura de las obras que tiene acordadas.

Entre ellas, las relativas a los lavaderos, son ya impresionables.

Enfermo

Nuestro querido compañero de redacción D. Juan Larrea se encuentra bastante más aliviado de la enfermedad que sufre en la capital de España.

Juanito Lagarza ha sido operado recientemente a causa de grave dolencia y por fortuna, repetimos, va mejorando.

Que podamos pronto darle un abrazo es nuestro deseo.

"Castilla Industrial y Agrícola"

Es el título de una nueva revista que ha empezado a publicarse en Burgos, muy bien editada, y con prestigiosas firmas.

Al saludar al nuevo colega, con el que con gusto establecemos el cambio, le participamos nuestros deseos de que obtenga vida próspera.

LYLI DAMITA

EN

Noche nupcial

Grandiosa cinta en 7 partes

Gran Bar Reglero

Viernes a las siete y a las diez

COMPETA

Una gran nevada

En las primeras horas de la mañana del martes nevó en Soria de tan buena gara que con a leve helada del día anterior se cubió rápidamente.

En general, por las calles la nieve alcanzó más de diez centímetros de altura.

Un baile

Mañana viernes en el «Dancing» se celebrará un gran baile a beneficio de la orquesta.

Para los niños pobres

En el Salón del Cine Ideal, el domingo último se celebró una sesión de cine dedicada a los niños pobres de la capital que asisten al Colegio de los Franciscanos.

La empresa también obsequió a dichos niños con prendas de vestir y dulces, asistiendo a este acto las señoras que confeccionaron dichas prendas y muchos familiares de los niños.

Felicitemos a la empresa por este caritativo acto.

Ascensos

Han ascendido a los sueldos de 8.000 pesetas, el Director de la Escuela Normal de esta capital, don Pedro Chico; a 7.000 doña Narcisca Gárate, profesora del mismo Cen-

tro; a 5.000 los Inspectores señora Moreno y señoras Briones, Núñez y Lucena.

Felicitemos a dichos señores por su ascenso.

Letras de luto

En la madrugada del lunes rindió su tributo a la tierra en esta ciudad, la respetable señora doña Nemesia Martínez Colías, esposa de nuestro querido amigo el ferrocarrilero jubilado del Norte D. Jenaro Serrano.

La conducción del cadáver se verificó el martes y a pesar de lo desapacible del día el acto constituyó una gran manifestación de duelo.

Reciba el Sr. Serrano y todos sus hijos y demás familiares la expresión de nuestra condolencia.

El mismo día falleció en Soria la señora doña María de San Lorenzo, esposa del ex-médico militar D. Demetrio García Sierra, al que enviamos sentido pésame.

EL DOMINGO en el CINE IDEAL

Estreno de

Hombres en mi vida

Una de las mejores películas

hablada en español

por LUPE VELEZ, Ramón Pereda y Luis Alonso

¡¡Gran éxito!!

Viajes

Regresó de Córdoba y Sevilla nuestro compañero D. José María Sanz.

De las mismas poblaciones don Juan Sanz Arribas, buen amigo nuestro.

De Madrid nuestro distinguido amigo D. Pedro Chico

Un domingo en pinares

Nos es grato felicitar al Gobernador civil Sr. Campos y a los demás iniciadores de las excursiones escolares iniciadas recientemente para los niños de nuestras escuelas públicas.

La realizada el domingo a los ballos pinares de Vinuesa fué muy interesante ante.

Los pequeños excursionistas pasaron un día muy agradable.

GRAN BAR REGLERO Sesiones de cine

Resultan muy interesantes las sesiones de cine que se anuncian en este concurrido bar.

La proyección de todas las películas es tan completa, que en nada puede diferenciarse a la de los grandes salones cinematográficos.

A medida que el público se va dando cuenta de la seriedad del espectáculo, lo concurrencia es más numerosa.

En la sesión vermouth principalmente la animación es extraordinaria.

Esto, aparte de que los servicios que se solicitan se sirven sin ningún aumento en sus precios corrientes, hacen todavía más simpático el agradable rato que en este salón puede pasarse.

No nos cansaremos de repetir que los niños no pueden permanecer en el salón si no son acompañados de personas mayores.

En las sesiones de anoche, la importante Casa en aparatos de radio, etc., Vicén-Vila, dió interesantes audiciones que gustaron extraordinariamente.

Mañana viernes pueden, cuando lo deseen, hacer una prueba para confirmar esta información.

A las 7 y a las 10 pasará por la pantalla la gran superproducción (completa) «Noche nupcial» de la que es afortunada protagonista la bellísima Lily Damita.

Dos horas agradables, sin costo alguno.

Pensión Numancia

(Antes «Navastur»)

Avenida Pi y Margall 16, 2.º ida.

Tel. 96.778 MADRID

Espléndida situación

Frente Palacio de la Música.

PROPIETARIO

Andrés Rodríguez

Antiguo Jefe de cocina del Hotel Comercio de Soria

Trato especial a los sorianos

Precios especiales para familias y estables.

TEATRO PRINCIPAL

Empresa: S. A. G. E.

Sábado 21 A las 7,15 (Moda) y 10'30

La grandiosa producción del año Metro

PROHIBIDO

por Conchita Montenegro y Leslie Howard

Domingo A las 5, 7'15 y 10'30

Grandioso acontecimiento

La extraordinaria superproducción fuera de programa, de las Selecciones Sonoro Film,

La llama sagrada

Totalmente hablada en español por Elvira Morlaiz, Martín Carralaga y Luana Alcañiz.

Sultán Azul del Sahara, y de la visita al campamento de los deportados.

Es difícil—consigna—encontrar en Villa Cisneros albergue para 138 huéspedes que necesariamente han de vivir fuera de la fortificación, porque en un determinado momento no se sabría quién es el deportado y quién está de guarnición.

Duermen a razón de cuatro o cinco por tienda, sobre literas rudimentarias que ellos mismos se han construido. En las tiendas todo es destrozo, suciedad. Los deportados están allí hace tres meses, duques, marqueses, grandes de España, pero sobre todo oficiales de todas las Armas, hombres que han ocupado altos cargos, intentan vivir lo menos bestialmente posible.

Gente que ha vivido en la riqueza es ahora indigente, no puede ejercitar ninguna profesión en un lugar como aquél, y realiza prodigios de voluntad para resistir.

Quien tenía alguna fortuna fuera de España, ha podido hasta cierto punto procurarse dinero. Y la fraternidad es grande. Hay hasta una especie de banquero de los deportados, que es el hombre más desinteresado de aquella tierra. Por supuesto, no imagino que tenga alguna esperanza en el valor efectivo de la mayor parte de los recibos que guarda en la cartera. No todos los deportados están en tienda. Hasta los más pequeños locales se han llenado de literas, de zapatillas y, sobre todo, de fotografías de personas queridas, demasiado lloradas quizá, cuando la noche desciende sobre el desierto de Río de Oro y cada hombre puede abandonar a su corazón sin temor que otro le vea ¡Aquel llanto silencioso, interminable! El llanto de quien no quiere que un sollozo haga comprender al compañero vecino la profundidad de su herida espiritual.

Hay que olvidar que en el mundo existen zapatos, trajes, objetos de aseo, ropa blanca, a no ser que de alguna parte se pueda recibir alguna cosa y no siempre se puede.

El comandante Berrocal tiene angina de pecho; el comandante Tella tiene continuos ataques de apendicitis; el comandante Abarca sufre una grave infección de la sangre; el señor García Riquelme, de 62 años, tuberculoso, padece una pulmonía violenta; el teniente Amézcaga se ha fracturado la base del cráneo al caer de su litera. Pa-

ra todos, D. Ramón Regueral, el gobernador ahora destituido, un caballero que con su espíritu de humanidad se había ganado la estimación de todos aquellos para quienes debía ser en cierto modo el tirano, ha pedido continuamente por radiograma a Madrid, la repatriación, o, por lo menos, el traslado a un Hospital de Las Palmas o de Santa Cruz de Tenerife. Los despachos no han tenido nunca respuesta.

Hay en el fuerte un médico militar, y su asistencia es concienzuda y afectuosa. Pero no hay medicinas Robbiano y yo sacamos de nuestro ligero bagaje cuanto podía ser útil en Villa Cisneros: vendas, algodón hidrófilo, yodo, antineurálgicos, quinina. Repartimos incluso nuestro guardarropas; pero ¿qué puede significar para 138 hombres que carecen de todo, el equipaje de dos aviadores en viaje rápido?

Ninguno de ellos ha sido juzgado por ningún tribunal. Algunos acusados de haber tomado parte en los acontecimientos del 10 de Agosto, fueron detenidos, separados de sus abogados, sin poder comunicar con ellos, sin derecho a defensa. Los demás fueron absueltos, desde luego, por el juez instructor. Hay una excepción: la del capitán Sanjurjo, procesado con el general su padre, con el general Herrán y con el teniente coronel Infante.

Lo que ha permitido escapar a los deportados no es la escasa vigilancia: ha sido, sobre todo, el impulso de la desesperación. La deportación es ya pena dura porque aparta al hombre de su trabajo, de sus costumbres, de su vida; pero resulta diabólica, cien veces más atroz que los trabajos forzados, si a la lejanía de la tierra, de los afectos, de los medios de vida civil, se añade el metódico aniquilamiento de la personalidad, de la dignidad: al embrutecimiento, como es el programa que se sigue para los deportados de Villa Cisneros.

Hacía dos años que sentía la sutil nostalgia de aquel desierto, de aquella bahía, de aquel fuerte de Río de Oro. Por eso volví. Pero en vez de encontrarme otra vez con uno de los lugares más curiosos del mundo, me encontré con el infierno de los hombres. Si es que han pecado ni siquiera Dante les hubiera asignado semejante suerte.

Mario Massai

La falta de trabajo

Suman unos 300, los obreros parados

Y un grupo de más de cien se entrevista con el alcalde esta mañana

Sin tener todavía ninguna solución para que puedan comenzar las importantes obras que se proyectan en esta ciudad, con cuya realización la tremenda crisis de trabajo en Soria desaparecería, hoy al mediodía, una comisión de obreros, en representación de importante grupo que se concentró en la Plaza Mayor, se entrevistó con nuestra primera autoridad municipal en solicitud de trabajo para los numerosos obreros parados.

Según nuestras referencias, el alcalde ha contestado que de momento no podía colocar a ningún obrero, sin perjuicio de que en la tarde de hoy se celebrarían algunos concursos para la realización de varias obras municipales en las que podrían colocarse cerca de un centenar de obreros.

Ello nos parece muy bien, pero mientras llega, nuestros concejales han debido darse cuenta de las condiciones en que se encuentran todas las calles de la ciudad, con motivo de la gran nevada de estos días, y proceder a la limpieza de las mismas, en beneficio no solamente de los obreros que con ello pueden, dignamente, acreditar un día de sueldo, sino del vecindario en general.

Hablando con el alcalde señor Royo.

No hay dinero --El arreglo de calles --Los lavaderos. --Mañana viernes trabajarán muchos obreros en la limpieza de calles.

Escrito lo anterior, el periodista ha sentido la necesidad de entrevistarse con el señor alcalde.

—¿Qué ha sucedido esta mañana? le preguntamos.

—Nada; me visitó una comisión de obreros en solicitud de trabajo. Y nosotros, de momento, no podemos solucionar esa falta de trabajo, más que por nada por falta de dinero. No obstante, esta misma tarde reuniré a los diferentes contratistas de obras con el fin de llevar a concurso rápido, (para ello he recibido toda clase de facilidades del señor gobernador civil) la realización de obras de pavimentación, alcantarillado, etc., en distintos sectores de la ciudad.

—Enseñé los proyectos a la comisión de obreros y parece ser que se reunirán para quedarse con la contrata de alguna de éstas obras, si les es posible.

—¿Y de la construcción de lavaderos? qué me dice usted.

—Eso está resuelto. Y uno de estos días, en el preciso momento en que el tiempo lo permita, comenzarán las obras.

Nuestra conversación con el alcalde ha sido breve. Así lo reclamaba el momento.

Y de esta conversación sacamos otra consecuencia. Mañana viernes, el Ayuntamiento dará trabajo a importante número de obreros que se dedicarán a la limpieza de calles.

Este detalle, como ya decíamos al comienzo de estas cuartillas, nos parece cosa obligada, ya que todas las vías de la ciudad, el centro y los barrios extremos, a consecuencia de las heladas y de la nieve acumulada el paso por las mismas es un peligro.

Que trabajen mañana todos los parados es nuestro deseo.

Hacemos justicia a nuestro alcalde Sr. Royo Arana manifestando públicamente su decidido empeño en la realización de obras para aminorar en parte la falta de trabajo entre los obreros de la ciudad.

Marcelo.

Carmen

Al insigne poeta Francisco Villaespesa.

¡Carmen!... dicen los labios estremecidos
y ese nombre es el grito que se desgarran,
entre noches de fuego y entre gemidos,
sacudiendo las cuerdas de la guitarra!

Es la llama sangrienta de aquellos soles
que fundieron la sangre de nuestras venas...;
es el nombre que sueñan los españoles
ante los negros ojos de sus morenas...

¡Es el nombre que lleva la luz de España!
¡Es del alma flamenca las pulsaciones...;
y es la guzla morisca que le acompaña
en la triste alegría de sus canciones!

Es pasión y sonrisas, amor y flores;
y sol que se deshace sobre las parras...;
y lágrimas que lloran los surtidores...;
y suspiros que tiemblan en las guitarras!...

Castañuelas y aromas; luz y alambres;
y danzas en que laten las bayaderas...;
y un ardor de puyilas y de cantares,
en la sombra morisca de las palmeras!

¡Es el nombre que raudo brilla;
y caíral que recuerda siempre agorero,
el temblor de madroños de la mantilla
y el gesto agonizante del Espartero!

Nombre mago y agosto de las verbenas
y en las blondas que tiemblan entre claveles,
parece que palpita con nuestras venas,
nuestras venas rompiendo con ansias crueles..

Y desata la sangre que corre en ellas;
y porque sangre y fuego sus letras armen,
¡Carmen!... se va formando con rojas huellas...
¡y cien besos de llamas, repiten: Carmen!

Y, nos habla de celos...; de agorería...;
de un beso entre las sombras de los verjeles...
de una virgen morena de Andalucía
¡y de la roja sangre de los claveles!...

Federico de Mendizábal.

Teatro Principal

El sábado se proyectará en este Salón la grandiosa producción del año METRO titulada PROHIBIDO maravillosa creación de W. S. Van Dyke, realizador de Sombras Blancas, Trader-horn y Tarzán de los Monos, interpretada por la simpática y admirada artista Conchita Montenegro y Leslie Howard.

Para el domingo se anuncia con carácter de verdadero acontecimiento cinematográfico la extraordinaria superproducción, fuera de programa, totalmente hablada en español «La llama sagrada» de las importantes Selecciones Sonoro Film.

Interpreta este grandioso film los conocidos y admirados artistas Elvira Morla, Martín Carralaga y Luana Alcañiz.

Dada la calidad de ambos programas de esperar es que, como siempre se vea concurridísimo este simpático Salón.

El mercado de hoy

Como consecuencia, sin duda, de la gran nevada, el mercado de hoy ha carecido de interés

Operada

La esposa de nuestro buen amigo el sargento de seguridad en la sección de Soria, ha sido operada, felizmente, de una hernia, por el doctor Santamaría, ayudado del médico Sr. Sevilla.

La enferma se encuentra relativamente bien, de lo que nos alegramos.

Cine Ideal

Hoy jueves se estrena en este salón la gran producción Fox «Sangre Joven» que presenta el drama de un niño en la encrucijada de la vida, ante las sendas que conducen al crimen al honor y a la decencia sin saber cual tomar. Esta gran película cuyo estreno en el Alcazar de Madrid ha sido uno de los mayores acontecimientos del año, dedica la Empresa al público infantil, por tratarse de un asunto muy propio para la juventud, sin que esto quiera decir que sea una película de niños exclusivamente, pues deben verla además todas las personas mayores que quieran extasiarse con una de las grandes películas que ha producido el cinema.

El domingo se estrenará la formidable producción hablada en español «Hombres en mi vida», interpretada por Lupe Velez, Luis Alonso, y Pareta, cuyo estreno espera el público con gran interés.

HIJOS DE
AGUSTIN BLAZQUEZ
Cádiz - Jerez
AMONTILLADO
CARTA BLANCA
Coñac Antiquary

Reglero-Soria.

El automóvil : : **FORD** Agencia : : : : :
 universal : : : : : autorizada : : : : :
 Neumaticos Maizos Accesorios
 Teller de reparaciones
 Teléfono n.º 77 Gonzalo Ruiz SORIA : : : : :

Para cuanto se relacione con este periódico en la República Argentina, nuestros lectores de ben dirigirse a

D. Andrés Nuño

Rivadavia, 96.—LUJAN, f. c. o.
 Unico representante

Cándido D Aparicio

ESCUULTOR MARMOLISTA

Construcciones en mármoles y demás piedras. Especialidad en lápidas antecnes, mausoleos y sarcófagos

SELLOS DE CAUCHU

de todas clases. Los oficiales con el escudo de la República.

En esta imprenta.

Martin Blázquez

CANTERO-MARMOLISTA

MAGALLANES, 28.—MADRID

Admite trabajos para su colocación en el cementerio de Soria y en los de sus pueblos. Lápidas panteones, sarcófagos, mausoleos cruces. Especialidad en beto-queño pulimentado.

La Colección Universal

es la biblioteca de clásicos españoles y extranjeros, antiguos y modernos, más amplia y económica que existe en idioma castellano. Las traducciones se hacen siempre directamente de la lengua originaria por excelentes escritores. Mensualmente publican cinco números, que constituyen uno o más volúmenes.

Suscripción trimestral (15 números). 7-30 pesetas.

Acaban de aparecer los siguientes volúmenes.

Jorge Eliot: «El Molino», tomos II y III (números 1227 a 32) Ptas. 3,60

Alejandro Dumas (hijo) «La dama de las camelias» (número 1233 a 36) ptas. 1,80

Miguel Cané «Juvenilla», números 1237 a 38) ptas 1,20

Voltaire «Historia de Carlos XI Rey de Suecia. (números 1239 a 42) ptas. 2,40

Pida el catálogo de esta Biblioteca, que se vende encuadrada a la rústica y en tela o pasta.

ESPASA CALPE S. A.

Ríos Rosas, 24, Madrid.

Apartado, 548.

Timoteo Ballesteros

SASTRE.—Platerías, 14, Valladolid.
 Uniformes militares.

Sastre de señora y caballeros.

Visita frecuentemente esta capital.

A. R. VALDESPINO Y HERMANOS

JEREZ DE LA FRONTERA

Amontillado Inocente

Xerez Quina

Estas especialidades no se sirven a granel

Nuestro XEREZ QUINA no es el más barato pero sí el mejor

Luis Oñate Guillén

NUMANCIA, 3 Y 5.—SORIA

VINOS Y AGUARDIENTES

Disponible

El amontillado **BANDERA**
CARTA
BLANCA

Productos de Hijos de Agustín Blázquez.
 CADIZ—JEREZ

pueden adquirirlo en Soria

- Comercio de Ultramarinos de Pedro Beltrán.
- Comercio de Ultramarinos de Francisco Benit.
- Comercio de Ultramarinos «La Flor Sevillana».
- Comercio de Ultramarinos de Sixto Morales.
- Comercio de Ultramarinos de Jerónimo Beltrán.
- Casino de Numancia.
- Círculo de La Amistad.
- Bar restaurant Plus Ultra.
- Bar Argentino.-Fernando Guisado.
- Bar Ford.-Fausto Hortelanc.
- Gran Bar de Antonio Rubio.
- Fonda estación S.-M.
- Café El Recreo.-José Rodríguez.
- Café Imperial.-Juan Varea.
- Gran Bar Reglero.

Disponible

Vermouth Martini & Rossi
EL CAMPEON

Solamente los botellines de Martini Rossi pueden llevar monedas en la forma conocida



ESTOMACO

Una buena digestión asegura la salud y equivale, en la mayoría de los casos, a robustez y bienestar físico e intelectual. El

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

tonifica y abre el apetito; cura el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera de estómago, etc., etc.

INTESTINOS

EL GRAN BAR REGLERO instalado en el 4 de la calle de Canalejas, (junto a la farmacia de Morales) reúne todas las condiciones y comodidad que pueda apetecer el público.

GRAN BAR

Además de esto es lo más interesante para el público, se sirve un exquisito café expreso; y los licores todos son de marcas acreditadísimas sin adulteraciones de ningún género.

Reglero

Valdespino (Jerez Quina y Amontillado) Coñac Domecq. Coñac González Byas. Coñac Agustín Blázquez Anís del Mono. Anisete Díaz Aperitivo Martini Rossi. Ron de varias marcas e infinidad de vinos finos El famoso amontillado CARTA BLANCA

La casa de los licores de categoría

Aviso importante: GRAN BAR REGLERO recomienda el vermouth Martini Rossi, el más famoso en España y en el extranjero y garantiza su procedencia.